
Geschwindigkeitsregelanlage (GRA)
Beitrag von „charly-sl-300“ vom 18. Juli 2005 um 08:12

Hallo Chris
Also bei meinem Dicken konnte ich in der Hinsicht auch noch nicht negatives feststellen.
Da ich sehr viel mit GRA fahre, besonders auf der Autobahn und im Anhängerbetrieb),
kann ich mir da ein Urteil erlauben.
Also heißt das für Dich, ab zum 

Lieben Gruss
Karl

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/3273-geschwindigkeitsregelanlage-gra/?postID=51034#post51034
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